
あしかが自民党議員会

荻 原 久 雄

国道293号延伸の早期実現を！

質
問

本市の中心部を南北に縦断する国道 293 号
は、国道 50 号で終点となっている。国道
50 号からさらに南への延伸が実現すれば、
首都圏中心部との人流や物流の活性化によ
る経済効果が期待されると考えるが所見を
聞きたい。

回
答

国道 293 号を整備することで広域的な道路
交通ネットワークの強化や地域間交流の活
発化が図られ、産業や観光など本市の強み
を生かしたまちづくりにもつながる。市議
会の有志により設立された国道 293 号延伸
促進議員連盟の協力もいただきながら、早
期の事業化を目指して取り組んでいく。

ひ
と
言

延伸することで本市から埼玉県まで４車線
道路でつながり経済効果が期待されます。

万和クラブ

末 吉 利 啓
自治体ＤＸを推進し利用者中心の
行政サービスの実現を！

質
問

市民サービスの向上のためには、ＡＩや
ＩＣＴなどの技術革新を生かした行政運
営、自治体ＤＸの推進が求められている。
今後、計画的かつ効率的に各施策を進める
ためには、推進計画の策定が必要と考える
が、現在の検討状況を聞きたい。

回
答

本市のデジタル戦略については、現在策定
中の第８次足利市総合計画前期基本計画に
位置付けたところである。今後、外部人材
を予定するＣＩＯ補佐官などの助言を踏ま
え、各施策の推進計画である（仮称）足利
市デジタル戦略を早急に策定し、利用者中
心の行政サービスを目指していく。

ひ
と
言

本市の行政サービスを維持・向上させるた
め、自治体ＤＸを推進すべきと考えます。

市政を問う一般質問を開催。
市民の思いを胸に、12名が登壇。
まちの課題などについてさまざまな視点
から議員がまちの考えを聞く一般質問。
ここでは各議員の質問をダイジェストで
お伝えします。ＱＲコードから録画配信
をご覧いただけます。

こんなことを聞きました！

議員
　会派名 録画

配信　氏　名

質問 議員の質問

回答 市長などの回答

ひと言 質問に込めた思いなど
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